



展覧会の感動の余韻に包まれ一年間の教育活動を終えます

校長 梶谷 雅弘



12日・13日の両日開催した展覧会をご覧頂き有り難うございました。本校では、3年サイクルで、展覧会・音楽会・学芸会を実施しています。今年度は、展覧会を実施しましたが、大勢の方から高い評価をいただき、毎年でも、展覧会を開催して欲しいといううれしい感想をたくさん頂きました。きっと、各ご家庭でも、展覧会の話題でお子さんとの会話が弾んだのではないのでしょうか。



12日（金）の児童館賞日には、6年生と1年生・みなみん学級の児童が、4年生と3年生の児童が、5年生と2年生の児童が、それぞれペアを組んで、鑑賞をする時間を設けました。上級生と下級生が自己紹介をした後、一緒に展覧会を見学しました。上級生は、下級生から自分が制作した作品を紹介され、下級生に大変だった点や苦勞した点、是非見て欲しいと思うところなどを一生懸命聞いていました。下級生も、上級生の説明をしっかりと聞いていました。お互いとても素敵な表情をしていました。また、いいとこメールで、全児童が、ペアを組んだ学年へメッセージを書いて送りましたが、これまた、心のこもった感想が書かれていました。



私は、二日目の午後、展覧会の感動を是非ビデオに残したいと全作品を撮影しましたが、撮影している内に、このメッセージカードも素晴らしく全て記録に納めました。一人一人の感動が伝わってきました。今、各学年で掲示されています。

6年と1年のペアでの鑑賞の様子

展覧会の感動の余韻に包まれ一年間の教育活動を終えようとしています。皆様の温かいご支援に心より御礼申し上げます。本当にありがとうございました。皆様、どうぞよいお年をお迎えください。



中学生による挨拶運動

南が丘中学校・南が丘小学校との小中一貫教育研究に取り組んで

1年先行して、小中一貫教育研究に取り組んできた南が丘中学校と南が丘小学校グループに今年度から参加し一緒に研究に取り組んできました。11月18日（火）には、本校で、6年の国語と5年の社会・4年の図工・体育そしてみなみん学級の国語の授業を公開し、研究協議を行いました。南が丘中学校の先生方には、お忙しい中、何回も足を運んで頂き、授業の準備を一緒に取り組んでもらいました。

特に、社会の授業では、南が丘中学校の白澤保典先生に中学校の社会の授業で実践しているジグソー法による授業をして頂きましたが、授業後、児童から「とても楽しい授業でした。早く中学校で勉強してみたいと思いました。」等の多数の感想が寄せられました。



吹奏楽部のコンサートより

児童生徒の交流の一環として、5年生が、南が丘中学校の吹奏楽部のコンサートを聴きに行きました。素晴らしい演奏に圧倒されました。指導者の坂田幸子先生に誘われ演奏にも参加させてもらいました。

16日から3日間、挨拶運動に寒い朝早くから大勢の中学生が来てくれました。また、4年生の代表児童17名は、シューズバンクプロジェクトの依頼に中学校の全校朝会にお邪魔をして、劇仕立てで説明をしてきました。このように授業以外の交流も盛んに行っています。

展覧会について

展覧会にはたくさんの方にご参観していただきましてありがとうございました。ご参観いただいた保護者・地域の皆様のご意見・ご感想を一部紹介致します。

- ・1年生から6年生までそれぞれのテーマに沿った作品がとてもきれいに展示されていて、予想以上に豪華で驚きました。学年別にまとまっていて、とても見やすかったです。
- ・1年生の動物たち、個性がとても出ていて、みんな可愛かったです。それと同時に、自分で考えて、ここまで作る事が出来るんだと成長を感じられ、毎日学校で頑張っているんだと嬉しく思いました。
- ・どの作品も見応えがあり、いろいろな工夫やアイデアでよかったです。事前に、子供から自分のどの作品がどこに展示してあるのかを聞いていなかったの、探すのが少しだけ大変でした。
- ・少しの時間でしたが展覧会を拝見し、各学年、それぞれ彩り豊かな色合いと発想豊かな形状に感心させられました。
- ・いろいろな素材の中からそれぞれの子どもたちが選んで作品を作っているところがとても個性的で良かったと思います。学年なりの技法の工夫もあり、高学年は細かい作業をして作ったことが感じられ、また、低学年の子どもたちは、ダイナミックな創造力を生かして作品を作っていることに感心させられました。子どもたちの楽しそうに作っている姿が浮かびました。
- ・体育館で全校生徒の作品が見られてとても良かったです。段ボールで細かい作業や想像豊かな作品や袋で色々なキャラクターを作り、2年生らしい素敵な作品ばかりでした。
- ・展覧の作品とは別に当日にも、生徒達が作品を作っていて、それを、見学することができるところがとても良かったです。学芸会などと違い展覧会は、子供と一体になれないと感じていたの、このようにしてくれると良いと思いました。
- ・子供達の真剣な様子、それと、出来上がった時に見た、笑顔は何ごとにもかえる事のできないものと思っています。

いじめ防止標語を考えました

11月のいじめ一掃月間の取り組みとして「いじめ防止標語」を全校の児童が作成しました。その中で代表に選ばれた児童の作品を紹介します。

- ・たすけてあげてよ、ふたりでまもったほうがいいよ (1年 SO さん)
- ・もうこしょこしょばなしをするのはやめて (1年 YI さん)
- ・いじめはね、いのちにかかわる、こわいもの (2年 OS さん)
- ・「いじめをやめよう」のこぼでせかいがかわる (2年 HK さん)
- ・たすけよう、みんながえがおになるために (3年 NA さん)
- ・気づこうよ、あの子はきっと、なっているよ (3年 AM さん)
- ・本当は、いじめる人が、弱い人 (4年 KM さん)
- ・もうやめて、あの子の声が、聞こえてますか (4年 SN さん)
- ・いじめを受けて、いい人なんて、いるわけない (5年 KS さん)
- ・気持ち悪い、その言葉でだけで、傷深い (5年 SS さん)
- ・見えますか、いじめの心は、まっ黒です (6年 AT さん)
- ・いじめより、やさしい言葉、きかせてよ (6年 KT さん)
- ・いじめをやめよ (みなみん3年 HK さん)

お知らせ

☆ 年末年始の休業について

12月29日(月)～1月3日(土)の期間、年末年始の休業のため校地内に立ち入ることはできません。1月8日(木)より2学期後期が始まります。

☆ 冬休み中の校庭開放について

年末12月26日(金)午後2時30分～4時30分の一日のみと

なります。年始の校庭開放はありません。

☆ 2学期後期始め 1月8日(木) 午前授業

この日より2学期の後半がはじまります。給食も始まります。忘れ物のないようにお願い致します。

☆ 保護者会

19日(月)15:00～…1・2・3年

20日(火)15:00～…4・5・6年

みなみん学級は個人面談を行います。

☆ 校内書き初め展

19日(月)～30日(金)

全校児童の作品を校内に展示します。ご来校の折にご覧ください。

☆ 1月の行事予定 ☆

日	曜	主な行事
7	水	冬季休業日終了
8	木	全校朝会 給食始 身体測定(1,2年) 午前授業
9	金	全校5時間授業、安全指導 身体測定(3・4年)
10	土	月曜3～5時間割 4年1/2成人式 3年親子レクレーション
11	日	
12	月	成人の日
13	火	放送朝会 身体測定(みなみん) 避難訓練 委員会 学区域パトロール
14	水	体育朝会 身体測定(5・6年) みなみん学級見学(新卒者研修)
15	木	健康朝会 全校5時間授業 南が丘中英語授業体験(5年)
16	金	特別時程 南が丘中英語授業体験(5・6年)
17	土	小連合図工展(～22日)
18	日	
19	月	全校朝会 保護者会(1～3年) みなみん個人面談 校内書き初め展始(～30日まで) 1年親子レク5H
20	火	保護者会(4～6年) みなみ委員会ユニセフ発表
21	水	お楽しみ集会 ユニセフ募金始
22	木	体育朝会 3～6年:5H
23	金	特別時程 2～6年5H
24	土	小連合書き初め展
25	日	小連合書き初め展
26	月	全校朝会 クラブ
27	火	
28	水	朝遊び
29	木	音楽朝会
30	金	
31	土	